
PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

GESTÃO 2021/2024
GABINETE DO PREFEITO

OF. Nº 977/2021                           Guaíba, 22 de Dezembro de 2021.

Senhor Presidente, 

Honra-nos  cumprimentá-lo,  na  oportunidade  em  que

respondemos  ao  Ofício  nº  148/2021,  desta  Casa  Legislativa,  que  nos

encaminhou  o Requerimento  nº  379/2021 apresentado pelo  Vereador

Rosalvo Duarte - DEM. 

O referido Requerimento traz os seguintes questionamentos:

A possibilidade de realizar melhorias no acesso dos jet  ski  ao lago

guaíba,  como  por  exemplo  com  a  construção  de  uma  rampa  de

concreto para que nos períodos de maré baixa seja também possível o

acesso com mais segurança, conforme fotos em anexo

A possibilidade de trazer para Guaíba, uma integração maior entre o

lago  e  a  cidade,  com  a  realização,  além  de  uma  das  etapas  do

campeonato Sul Americano de Jet Ski, que Guaíba passe a promover

também  campeonatos  regionais,  que  façam  a  integração  desse

esporte  com  nossos  vizinhos,  como  por  exemplo  Porto  Alegre,

Eldorado, Barra do Ribeiro, etc…

Na  oportunidade  em que  o  cumprimentamos,  vimos  por  meio  deste

informar que em resposta ao questionamento supracitado, temos a informar o

que segue abaixo:
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 Recebemos  com  satisfação  a  sugestão  do  Nobre  Edil,

encaminharemos ao setor de Engenharia para que seja realizado um estudo

técnico para a reforma do local, sabemos da importância do esporte e turismo

na  nossa  cidade,  sendo  assim  também  encaminharemos  a  secretaria  de

Turismo Esporte e Cultura para que juntos possamos ter mais  resultado na

execução do serviço

Contando com a costumeira atenção e colaboração, ficamos à disposição

para qualquer esclarecimento.

Atenciosamente,

                                                                                Marcelo Soares Reinaldo

                                                                                     Prefeito Municipal

Ao  
Exmo. Srº, 
João Collares 
M. D. Presidente da Câmara Municipal - Guaíba/RS0
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